

校長室より⑧

緑ヶ丘中学校交流授業体験 泰阜小学校美術館見学 11月4日(木)



今年度の交流は、飯田市立緑ヶ丘中学校の授業へ一人あるいは数名に分かれて参加させていただきました。普段少人数での学習をしている天龍中学校の生徒が、大きな学校の大人数の生徒と一緒に学習することに緊張もあったと思いますが、終わった後の生徒の感想は「楽しかった。」「また機会があれば一緒に学習したい。」とよい経験ができたようです。

午後は、泰阜小学校の学校美術館を見学させていただき、美術の鑑賞学習を行いました。

人権教育月間 全校道徳 11月4日～12月3日



5回の全校授業で人権教育に関わる道徳授業を行いました。今年度は、パラリンピックもあった事にちなみ、障がい者理解と共生を中心に学び合いました。

神原トンネル掘削工事見学 11月9日(火)



天龍村神原のトンネル工事現場の見学を行いました。工事現場の方が図や写真でいねいに説明してくださいました。その後、掘削中のトンネルの中に入り、どんなふうに掘削しているか実際に見て感じてきました。すごい技術と大勢の現場の方の力で便利なトンネルや道路が開通していくことを体で感じてくることができました。この地域は災害で土砂崩れになって通行止めになるなど苦労していましたが、このトンネルが開通することで便利になることですね。

生徒会長選挙 11月16日(火)



3年生から2年生へ生徒会が引き継がれる第一歩として、次期生徒会長の立ち会い演説会と選挙が行われました。候補者は一人で信任投票となりましたが、緊張感の中、推薦人も候補者もハキハキした態度で自分の思いを発表していました。聞いていた生徒からもみんなですばらしい天龍中学校生徒会を築き上げようとする意気込みが感じられる時間となりました。

新体制でどんな生徒会の活動を作り上げてくれるか楽しみです。